

Mesdames, messieurs,
Chers parents,
Chers élèves,

L'école, c'est avant tout les apprentissages en classe, mais c'est aussi, et particulièrement au CPF, une opportunité de développer des compétences supérieures à travers les nombreuses activités complémentaires. Participer à des projets et concours est essentiel pour acquérir des compétences clés qui seront de plus en plus recherchées, tant dans les études supérieures que dans le monde professionnel. Dans cette perspective, je ne peux que vous encourager vivement à prendre part aux nombreux projets proposés, à commencer par ceux organisés par le département de Mathématiques.



Ensemble, inspirons nos élèves à s'impliquer en mathématiques et en informatique !

INFORMATIONS SUR LES CONCOURS ET PROJETS MATHÉMATIQUES 2024-2025

LE CPF PROPOSE CETTE ANNÉE UNE SÉRIE DE CONCOURS PRESTIGIEUX DANS LES DOMAINES DES MATHÉMATIQUES ET DE L'INFORMATIQUE.

	COURSE AUX NOMBRES	Concours de Calcul Mental	NIVEAU 6 ^{ème} ET 5 ^{ème}
	MATH EN JEANS	Initiation à la recherche mathématique sur des problèmes donnés par des chercheurs universitaires	NIVEAU 3 ^{ème} À TERMINALE
	OLYMPIADES DE MATHÉMATIQUES	Concours de résolution de problèmes	NIVEAU 1 ^{ère} ET 4 ^{ème}
	LA NUIT DU CODE	Concours de création d'un jeu vidéo en 4h	NIVEAU 6 ^{ème} À 3 ^{ème}
	CONCOURS AL KINDI	Concours de Cryptographie	NIVEAU 2 ^{ème}
	OLYMPIADES D'INFORMATIQUE		NIVEAU 4 ^{ème}

Ces événements permettent aux élèves de développer leurs compétences logiques et analytiques, explorer de nouveaux horizons mathématiques et numériques et défendre les couleurs de notre établissement avec fierté.

Parlez-en avec votre enfant et invitez-le à s'inscrire auprès de son professeur. Pour toute question, contactez le professeur ou le coordinateur de mathématiques.

Cordialement,

Matthieu Raynaud
Proviseur